

## Presentación

Como evento de cierre del I Foro Interno de Estudiantes de Filosofía (FIEF), se llevó a cabo un conversatorio con los profesores Ignacio Ávila, Juan José Botero, Luis Eduardo Gama y Gonzalo Serrano, quienes dialogaron en torno a la pregunta sobre el quehacer propio de la filosofía en relación con la presunta distinción entre 'Filosofía analítica' y 'Filosofía continental'.

Con la idea de llevar este diálogo más allá de aquel acontecimiento, consideramos pertinente retomar la sección *Debate*. El propósito de esta es abrir un espacio a los lectores de Saga para que tengan la posibilidad de publicar sus ideas en torno a un tema en especial. En este número definimos como tema central para esta sección la pregunta en torno la cual giró el conversatorio mencionado.